



## Primero de Mayo en imágenes



Zaragoza acogieron la tradicional manifestación del día del trabajo, en esta ocasión marcado por la próxima cita electoral del 26 de junio. CCOO y UGT salieron a la calle para reclamar políticas económicas que centren sus objetivos en mejorar la situación de las personas y devolver al Estado del bienestar, su estado previo a la crisis.

Julián Buey, Secretario General de CCOO Aragón hizo un llamamiento a la ciudadanía para que “se movilicen y lleven sus reivindicaciones a las calles y a

las empresas y a movilizarse el toma y daca entre ellos, culminando con el voto” porque “los partidos políticos deben abandonar determinadas situaciones.



# E N DETALLE

## El 1º de mayo continuó en el parque de atracciones



El broche final a la fiesta del Primero de Mayo se desarrolló, por la tarde, en el Parque de atracciones de Zaragoza, donde los afiliados y afiliadas de CCOO Aragón pudieron disfrutar de las diferentes actividades programadas por el sindicato. Desde la comida popular, la

tradicional paella, pasando por la actuación sindical del grupo de folk aragonés: Adébán que inunda sus letras con reivindicación social y laboral. Por la tarde, el campeonato de guiñote y fútbolín concentró la diversión de la jornada en el Parque de atracciones.



### La foto de la semana



Los campeones de los torneos de fútbolín y guiñote tras la entrega de los merecidos premios con el secretario de Organización, Gregorio Hervás. Una tarde divertida en la que olvidarse por un momento de los problemas que atraviesa y disfrutar entre amigos y amigas.

## El Primero de Mayo en imágenes

### 1º de mayo en Teruel

Más de un centenar de personas se concentraron frente al edificio del Ayuntamiento de Teruel, en la Plaza del Torico. La secretaria comarcal de CCOO en Teruel, María Luz Benedicto, se refirió en su intervención a los problemas crónicos de Teruel como la despoblación, falta de inversiones, deslocalizaciones que están llevando al territorio turolense "a un camino sin salida". Posteriormente se hizo una visita a los Pozos de Caudé, como todos los años.



### Primero de mayo en Andorra



CCOO y UGT se manifestaron en Andorra en el Primero de Mayo. Bajo el lema "Así no salimos de la crisis", se leyó un manifiesto en la

plaza del Regallo en el que se denunció las políticas del gobierno central y se instó a continuar reivindicando "en la calle" los derechos "robados". Algo menos de un centenar de personas llegadas de todo el Bajo Aragón Histórico secundaron la marcha.

Además de políticas centrales, los sindicatos se refirieron a la "delicada" situación por la que atraviesa el municipio de Andorra y toda la Comarca debido a la incertidumbre en torno a la falta de información que ofrece Endesa sobre si invertirá, o no, en la Central Térmica. En este sentido, aseguraron que seguirán luchando porque, aunque es necesario impulsar la industria, la minería sigue siendo el principal "motor" del que depende el territorio. También criticaron la fórmula público-privada propuesta por la DGA para gestionar el nuevo Hospital de Alcañiz. Tras la concentración, se desarrolló una movilización que finalizó en el cementerio.

## El Primero de Mayo en imágenes

CCOO Huesca volvió a salir a la calle el Primero de mayo para celebrar la fiesta del trabajo, pero sobre todo para reivindicar mejoras laborales, aumentos salariales o la derogación de las últimas reformas laborales. Cita que llega con 12.000 parados en la provincia oscense y una tasa de paro del 14%. La movilización de este año transcurrió bajo el lema: “Contra la pobreza salarial y social. Trabajo y derechos”. Recuperar salarios, negociación colectiva, fortalecer servicios públicos y recuperar poder adquisitivo son algunos de los objetivos. Y es que en el Altoaragón siguen sin llegar empresas con capacidad de crear empleo, consideran que es necesario otro modelo productivo. A las 12.00 horas unas mil personas se concentraron en la Plaza de Navarra, posteriormente los allí congregados salieron en manifestación hacia la Plaza del Mercado, donde a las puertas de CEOS-Cepyme Huesca realizaron un acto reivindicativo.

### Primero de mayo en Huesca



Posteriormente regresaron hasta los catos que convocaron la movilización leyeron un manifiesto. Porches de Galicia donde los sindicatos

### Sección de montaña

Nuestra próxima salida será el próximo 15 de mayo. Haremos la ruta de los Estrechos de Albalate del Arzobispo. La salida del autobus de Zaragoza, sera a las 08.10 horas desde el Paseo de la Constitución 12. La vuelta sera a las 17.30 aproximadamente desde Albalate. Los precios son los siguientes:

Afiliados/as - Federados/as 11 euros.  
 Afiliados/as - No Federados/as (incluye seguro) 13 euros. No Afiliados/as - Federados/as 15 euros. No Afiliados/as - No Federados/as (incluye seguro) 17 euros. Para más información: <http://sec-montana-ccoo-aragon.webnode.es/proxima-salida/>

